

Carolina Hidalgo lidera conteo de votos en el PAC

Partido anunciará hoy resultado oficial de elección interna

Política

23 agosto 2021 Rebeca Madrigal Q. rebeca.madrigal@nacion.com 'Confianza'.

Carolina Hidalgo encabezaba anoche el conteo de votos de la convención del Partido Acción Ciudadana (PAC), luego de que se escrutara el 49,4% de las mesas habilitadas.

A las 9:30 p. m., hora en que el Tribunal Electoral Interno dio el último resultado de este domingo, Hidalgo tenía un 50,3% de los sufragios, por encima del 44,4% de Welmer Ramos. Hernán Solano, en tanto, ocupaba el tercer lugar con un 3,8%.

En total, la diputada alajuelense contabilizaba 4.192 votos, mientras que Ramos sumaba 3.700 y el exmi-

nistro Solano tenía 321.

En este proceso se elige el candidato presidencial del PAC para las elecciones generales de febrero del 2022.

Para esta convención interna también se inscribió la exministra de Justicia y expresidenta del PAC, Marcia González, quien luego dio su adhesión a Welmer Ramos.

Aunque González se retiró de la contienda, en la práctica se mantuvo inscrita, por lo que su nombre continuaba en la papeleta. Incluso se le

contabilizaron 123 votos, que representan el 1,5% de los resultados presentados a las 9:30 p. m. de ayer.

Tras el último corte, Hidalgo ofreció anoche una conferencia de prensa en la que mantuvo la medida sobre el resultado final de la convención.

La legisladora pidió confianza en la institucionalidad del PAC y en el conteo.

“(Hago) un llamado a la calma, al respeto y a la confianza en la institucionalidad del partido (...). Ahora nos toca confiar en el partido y es-

perar el día de mañana (hoy lunes) los resultados finales”, sostuvo.

Con respecto a la participación, que fue escasa durante toda la jornada, Hidalgo aseguró que la convención no es un indicativo para las elecciones generales.

Luego del último corte de este domingo, la agrupación política no había revelado la cantidad de personas que acudieron a las urnas.

Pese a que un inicio se esperaban 40.000 votantes, se estima que a la votación se habrían hecho presentes



Carolina Hidalgo votó a las 9:30 a. m. en la Escuela José de San Martín, en San José de Alajuela.

unas 15.000 personas.

mer Ramos no atendió a los medios de comunicación luego de conocer los primeros cortes.

Por su parte, el precandidato Wel-

Mediante un mensaje divulgado en sus redes sociales, el congresista dijo que se irían a la casa sin tener los resultados.

“Vamos mañana (este lunes) con tranquilidad a contar los votos, hasta tener tranquilidad en cuanto al resultado que arroje el esfuerzo que hemos hecho cada una de las tendencias”, dijo.

Quien sí acudió a la sede del partido, luego del último corte de resultados, fue la también legisladora oficialista Paola Vega, de la tendencia de Welmer Ramos.

Según indicó la congresista, llegaron a pedir una explicación sobre los retrasos en los resultados finales.

Además, señaló que tienen reportes de diferencias entre los resultados que reportan las mesas y los que comunica el partido en algunas de estas.

Escasa participación. El Tribunal Electoral Interno del PAC habilitó 265 centros de votación con 371

juntas receptoras en todo el país. Las urnas se abrieron a las 8 a. m. y se cerraron a las 5 p. m.

Minutos antes de las 10 a. m., la agrupación informó de que el 100% de las mesas abrieron, sin contratiempos.

Pese a esto, lo jornada se desarrolló con escasa participación de los votantes.

El vacío en las juntas electorales fue la tónica, a pesar de los esfuerzos de los precandidatos por convocar a los costarricenses. En escuelas visitadas por La Nación en San José, Alajuela y Heredia, se observaron urnas solitarias, pasillos sin electores y muy pocos signos externos.

La apatía se observó, incluso, al momento en que votó cada uno de los precandidatos.

Anthony Cascante, secretario general de la agrupación, así lo reconoció.

“Lo que usted apunta es una reali-

dad, definitivamente. Nosotros sí preveíamos que no íbamos a tener una convención con votación masiva. Sabíamos que tendríamos una votación menor, comparada a la de hace cuatro años (en la que participaron 40.000 personas), por varias razones de peso”, justificó.

Para el dirigente, la pandemia, las lluvias de la tarde en varios puntos del país, la falta de recursos para transportar votantes y el desgaste acumulado por dos gobiernos consecutivos jugaron en contra de la convención.

“Pero eso no nos entristece, no nos decepciona; no consideramos que esto nos afecte mayormente. Es un proceso interno; las personas que participaron fueron la base partidaria. Pero esa cantidad de personas constituye el grupo de trabajo que, a partir de mañana (lunes), se agrupará alrededor del candidato o candidata ganadora para llevar nuestras propuestas a todo el país, como ocurre cada cuatro años”, dijo Cascante.



A eso de las 7 p. m., Édgar Chinchilla, jefe del Tribunal Electoral Interno, anunció los primeros resultados. A su lado, Marta Solano, presidenta del partido, y Anthony Cascante, secretario general.

En Belén, un cantón de mucha participación rojiamarilla, por ejemplo, al mediodía habían acudido unas 50 personas en las tres mesas habilita-

das en la Escuela España, en su mayoría adultos mayores.

Claudia Martínez, líder local del PAC y responsable de ese centro de votación, calculó que en promedio asistirían durante toda la jornada entre 100 y 150 votantes.

Según su opinión, la poca afluencia obedeció a que en las administraciones del partido “se han cometido errores que es importante corregir”.

“Pienso que en este último Gobierno hubo personas en la parte económica que no comparten la ideología del partido, pero quienes han venido a votar es porque reconocen algunos avances”, justificó.

La Escuela Otto Hübbe, en la Uruca, San José, registró un ambiente similar. Minutos antes de la 1 p. m., unas 50 personas habían votado, según dijo el personal de mesa.

En la Escuela Rincón Grande, ubicada en Pavas, el panorama era mucho más frío al filo de las 2 p. m. En la mesas número 18 y 19 habían votado 11 y 14 personas, respectivamente,

comunicó la fiscal Sayira Rodríguez.

 Escribe un comentario

 Escuchar  Ver página  Compartir  Guardar  Más

